

Cyril Gautier en selle pour une nouvelle saison

Pour clôturer la saison 2012, son club des supporters avait organisé une soirée en son honneur le 24 novembre dernier, une soirée placée sous le signe de la fête et de la convivialité, 270 personnes assistaient à ce repas, des adhérents du club bien sûr, mais aussi beaucoup de sympathisants et amis de Cyril qui n'auraient, en aucun cas, voulu rater cette belle soirée, et avoir la possibilité de côtoyer quelques professionnels : Pierre Rolland, Johann Le Bon et Sébastien Hinault.

Depuis Cyril a repris l'entraînement, un stage en Corse en décembre qui a permis à l'équipe de reconnaître les trois étapes du prochain Tour de France.

En ce début janvier, à l'initiative du site Sportbreizh, Cyril et tous les professionnels bretons étaient conviés à une reconnaissance du circuit du prochain championnat de France qui se déroulera le 23 juin dans le Finistère-Nord à Lannilis.

Vendredi dernier avait lieu la présentation à Paris du



■ Cyril Gautier.

Team Europcar à la presse, puis direction l'Espagne pour un nouveau stage du 12 au 18 janvier à Gérone.

Reprise de la compétition pour Cyril le 27 janvier par Le Grand Prix la Marseillaise, suivi de l'Étoile de Bessèges, du 30 janvier au 3 février.

L'assemblée générale du club des supporters aura lieu le vendredi 8 février, à la mairie de Trégueux à 20 h.

Pour suivre toute l'actualité et le programme de Cyril : <http://www.cyril-gautier.fr>

Dans les roues de Cyril Gautier

C'est reparti pour un tour. Le coureur guingampais Cyril Gautier a démarré sa saison par le grand prix La Marseillaise avant d'enchaîner par l'Étoile de Bessèges, avec ses équipiers d'Europcar. Carnet de route.

Cyril Gautier a débuté sa saison par le Grand Prix d'ouverture La Marseillaise, première épreuve de la Coupe de France PMU, disputée sur 148 km le dimanche 27 janvier. Dans la dernière difficulté, le Guingampais a tenté sa chance avec trois autres coureurs, mais ils ont été repris par le peloton. Et à trois km de l'arrivée, la chute d'une moto devant le premier groupe a mis une quinzaine de coureurs à terre, dont Cyril Gautier et son coéquipier Alexandre Pichot. Une chute heureusement sans gravité qui permet au Costarmoricain de terminer l'épreuve à la 97^e place, à 4'39".

Seul en tête

Dès le mercredi 30 janvier, Cyril Gautier a enchaîné avec l'Étoile de Bessèges, épreuve disputée en cinq étapes, sur les routes du Gard. Les deux premières étapes se sont déroulées par un temps printanier (18 °C) et, comme prévu,



■ Cyril Gautier s'est classé à la cinquième place de l'Étoile de Bessèges.

les sprinters ont été à la fête. Le néo-pro, Bryan Coquard, équipier de Cyril Gautier chez Europcar, a remporté la deuxième étape. Le troisième

jour de course proposait un parcours plus vallonné, avec, au programme, un col de 1^{re} catégorie à gravir trois fois. Lors de la première ascension, le Guingampais est passé seul en tête, puis a été rejoint par huit coureurs, dont son équipier Jérôme Cousin. Qui a gagné l'étape, Cyril Gautier finissant 8^e. *« J'avais de bonnes jambes, sur la fin, j'ai roulé pour Jérôme afin de creuser l'écart, en vue du chrono de dimanche ».*

« J'ai déraillé avant le sommet »

La quatrième étape, courue sous un temps agréable mais avec de violentes bourrasques de vent, s'est achevée par un sprint massif et une deuxième victoire pour Bryan Coquard. La dernière journée de course s'annonçait importante pour l'équipe Europcar. Le dimanche matin donc, météo toujours aussi clémente

avec un beau ciel bleu. Mais aussi beaucoup de vent, annonciateur d'une étape nerveuse. Le vent violent qui soufflait de côté a scindé le peloton en plusieurs parties, suite à la formation de bordures. L'équipe Europcar a cependant contrôlé et, au sprint, Samuel Dumoulin s'est imposé devant Bryan Coquard. Cyril Gautier s'est classé 23^e, et 5^e au général, avant le chrono de l'après-midi. Un contre-la-montre de 9,7 km dans les rues d'Alès, avec un final de 3 km en côte. Le Guingampais prenait la 10^e place : *« malheureusement, j'ai déraillé à un kilomètre du sommet. Sans cet incident, je pouvais espérer un podium au général ».* Il terminait finalement cinquième, à 11 secondes du vainqueur.

Prochaine course pour le Costarmoricain : en Malaisie, pour le Tour de Langkawi, du 21 février au 2 mars.